



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 072-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirección Regional de Transportes intervendrá 500 kilómetros de vías con mantenimiento rutinario

Con una inversión de 5 millones de soles a cargo de 28 microempresas comunales que tendrán la responsabilidad de mantener transitable las carreteras departamentales.



Con el objetivo de mantener transitable 500 kilómetros de carreteras departamentales en el presente año, la Dirección Regional de Transportes invertirá 5 millones de soles provenientes del canon y sobrecanon, bajo la modalidad de mantenimiento vial rutinario y mecanizado a cargo de microempresas comunales.

Las carreteras intervenidas con mantenimiento vial rutinario son: Cajabamba – desvío Jocos – Pumacahua hasta Lluchubamba, Contumazá – Cruz Grande y Gusmango, Gusmango – San Benito tramos I y II, San Benito – Algarrobal hasta La Libertad, El Empalme – Llapa tramos I y II, Llapa – San Miguel, San Miguel – desvío Pencayo – San Gregorio en tres tramos, San Gregorio – San Martín y La Libertad.

Además de las carreteras: La Conga – Jancos hasta San Miguel, Pomabamba – Chuquibamba – Araqueda – Corralpampa hasta Cocos, Bambamarca – La Pacha – Chadín – Vista Hermosa en tres tramos, Chota – La Palma – Conchán tramos I y II, Conchán – Chigrip y Cutervo haciendo un total de 500 kilómetros de carreteras que se mantendrán transitables durante el 2013, indicó el director de Transportes y Comunicaciones del Gobierno Regional Cajamarca, Mario Enrique Cueva Carranza.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

El funcionario, dijo, “al inicio de la gestión del Presidente, Gregorio Santos Guerrero, encontraron la intervención de solo 60 kilómetros de carreteras bajo la modalidad de mantenimiento vial rutinario a cargo de la Dirección Regional de Transportes”.

En el 2011 se amplió el mantenimiento de vías departamentales, de 60 a 220 kilómetros de carreteras a cargo de micro empresas comunales, los integrantes de las microempresas fueron capacitados permanentemente para brindar eficiente servicio.

Para el presente año se mantendrá transitable 500 kilómetros de carreteras que permitirá disminuir las horas de transporte de un pueblo a otro, los agricultores y ganaderos podrán sacar sus productos con más facilidad a los mercados de la región, se auxiliar en menor tiempo en caso de una emergencia médica, etc.

Mario Enrique Cueva Carranza, anunció el inicio de los trabajos en mayo, con 28 microempresas comunales que ganarán las licitaciones públicas y que tendrán a su cargo el mantenimiento vial rutinario de un determinado tramo de carretera bajo la supervisión de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones”.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de abril de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA